



7 Pièces

181 m²

Réf. 7353

1 190 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

ESPACE
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur les hauteurs de mandelieu-la-napoule, cette villa d'architecte du Début des années 70's offre un panorama absolument exceptionnel depuis les montagnes de gréolières jusqu'à la baie de cannes, en passant par le vieux village de mougins. Elle se Développe sur deux niveaux principaux et une superficie totale de 181m2 habitables complétés d'un grand sous-sol avec garage double, cellier et divers espaces. La villa possède quatre chambres, un grand bureau puis de multiples salles de bain / douche et quatre wc. La pièce de vie principale au rez-de-chaussé ainsi que la cuisine adjacente ...

Located on the heights of mandelieu-la-napoule, this architect-designed villa from the early 1970s offers an absolutely exceptional panorama from the mountains of gréolières to the bay of cannes, passing through the old village of mougins. It develops on two main levels and a total surface area of 181m2of living space, supplemented by a large basement with double garage, pantry and various spaces. The villa has four bedrooms, a large office and multiple bathrooms/showers and four toilets. The main living room on the ground floor as well as the adjacent kitchen give access to a large ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

